

MONISTROL-SUR-LOIRE ENSEIGNEMENT

Les CM1 de l'école privée écrivent leurs rêves sur une carte postale

Deux classes de l'école Notre-Dame du Château ont participé à la Semaine de l'écriture, un concours national.

A l'heure des textos et du courrier électronique, envoyer une carte postale peut apparaître comme une activité qui a son charme mais un brin désuète. Pas si sûr. Car les quarante-huit élèves de deux classes de CM1 de l'école privée Notre-Dame du Château y ont trouvé beaucoup de plaisir.

L'exercice, proposé par leurs enseignants, Julie Jobert et Yannick Fayolle, imposait d'écrire sur le thème du rêve. Il s'inscrit dans le cadre d'un concours national ouvert aux écoles mais aussi à toutes les structures enfance jeunesse. C'est avec fierté et pleine satisfaction que les enfants vont poster leur carte, complice de leur rêve à plus ou moins long terme. « Le thème était large. Il a inspiré les élèves dans tous les registres amicaux, familiaux, des loisirs, pour l'âge adulte, etc... » témoignent les enseignants.



■ Sur le plan pédagogique, Julie Jobert a profité de ce travail pour explorer l'écriture à travers la poésie. Les élèves ont étudié des poèmes de Pierre Chêne, Alain Serres et Raymond Queneau. Tandis que Yannick Fayolle a souhaité intéresser sa classe sur les caractéristiques de l'écriture sur une carte postale : un texte court, concis, avec des formules de politesse. Photo Isabelle DEVOOS